

Star Service décroche l'or d'EcoVadis

En obtenant la médaille d'or de la plateforme d'évaluation EcoVadis, Star Service se classe parmi les 2% des meilleures entreprises de livraison en matière de politique RSE et d'achats responsables.

Ce n'est pas la médaille de bronze ou d'argent mais bien d'or que vient de décrocher le pionnier de la logistique urbaine Star Service. Cette dernière lui a été décernée par la plateforme EcoVadis, faisant référence en matière d'évaluation des performances RSE et d'achats responsables des entreprises. Elle est accessible pour les entreprises dont le score global est compris entre 67 et 74. Grâce à son résultat, le spécialiste du dernier kilomètre fait désormais partie du cercle très fermé des 2% des entreprises de transport françaises les plus responsables. Un résultat d'autant plus impressionnant sur le plan social et droits de l'Homme où Star Service se positionne parmi les 1% d'entreprises les plus engagées en la matière.

Plusieurs actions concrètes mises en place par l'expert de la distribution urbaine ont été reconnues par EcoVadis :

Un investissement continu vers la transition énergétique

Depuis les années 2000, Star Service a investi constamment dans la décarbonation progressive de sa flotte de transport. Résultat : l'acteur de la livraison dispose d'un parc composé à plus de 90% de véhicules responsables (électriques, hybrides, GNV, normés Euro VI et Cargocycles). Pour accélérer l'électrification de sa flotte, Star Service a récemment noué un partenariat avec l'opérateur Bump visant à déployer 880 bornes de recharge rapide dans toute la France. Grâce à ses investissements, l'expert de la logistique urbaine a diminué de 20% ses émissions de CO entre 2009 et 2018 et se donne pour objectif de réaliser 100% de ses livraisons avec des moyens de transport décarbonnés d'ici à 2025.

Une politique volontariste de compensation carbone

Pour réduire encore l'impact de son activité sur l'environnement, Star Service a mis en place une politique de compensation carbone avec la fondation Good Planet et l'entreprise certifiée B Corp Reforest'Action dans le cadre de programmes de reforestation. Au total, celle-ci a permis de planter 720 000 arbres à Madagascar et au Pérou. En décembre dernier, Star Service a également adhéré au Pacte Mondial des Nations Unies s'engageant à participer à l'atteinte des objectifs fixés par l'organisation en matière environnementale mais aussi de lutte contre la pauvreté, de santé publique ou encore d'éducation.

Un modèle social basé sur le salariat

Outre le volet environnemental, c'est enfin la politique humaine et sociale de Star Service qui a été récompensée par EcoVadis. Depuis sa création en 1987, le groupe prône un modèle basé sur le salariat, la santé et le bien-être au travail. Plus de 90% des collaborateurs du groupe sont en CDI. Une sécurité de l'emploi qui s'accompagne d'une dispensation forte de formations (45 000 heures cette année) visant à accompagner la montée en compétences des collaborateurs du groupe : 90% des managers étant issus de promotions internes.